

crise sanitaire

Pass sanitaire: Biofusion lance des tests massifs du Covid-19



Le laboratoire Biofusion propose depuis le début de la semaine des tests antigéniques (dits « rapides »), notamment pour les personnes sans pass sanitaire. / Photo DDM

l'essentiel On accélère la vaccination... mais aussi le dépistage. A Montauban, le laboratoire Biofusion propose depuis le début de la semaine des tests antigéniques (dits « rapides »), notamment pour les personnes sans pass sanitaire.

000 tests RT-PCR sur le Tarn-et-Garonne, ce qui correspond à des niveaux enregistrés lors de la dernière semaine de mars dernier, semaine record de la troisième vague, et lors de la dernière semaine d'octobre 2020, semaine record de la deuxième vague », précise Jean-François Laran, respon-

« On veut rendre service à une population qui n'a pas pu faire encore son chemin vaccinal complet et qui souhaite avoir un pass sanitaire pour se rendre à un spectacle, au restaurant, à une activité sportive ou dans tout autre lieu où l'entrée est conditionnée à

pass sanitaire », le laboratoire n'a pas pour autant le sentiment de gêner tous les efforts déployés par les pouvoirs publics pour convaincre de l'intérêt de se faire vacciner pour enrayer l'épidémie. Loin s'en faut même. « On est, bien sûr, favorable, à la vaccination. Seule la vaccination pourra bloquer la diffusion du virus et sa duplica-

DIEUPENTALE

Un calendrier de pétanque bien chargé



Les Provençaux fiers de leurs parcours. / Photo DDM, M.V.

Jeudi 29 juillet, l'équipe première vétérans de l'AS Dieupentale Pétanque s'est imposée en championnat départemental des clubs à Moissac sur le score de 26 à 10. Une belle victoire qui lui permet d'envisager la seconde partie des matchs de poule avec détermination et sérénité. L'équipe était composée de Michel Rieutord, Alain Canesin, Vivian Canesin, Joël Tréfel, Francis Saurin, Alain Ampelacourira, Patrick Meilhan et Christian Lafage. La prochaine rencontre aura lieu le 9 septembre, à Dieupentale, contre l'équipe de Montech. Vendredi 30 juillet, à Saint-Martial, l'équipe de jeu provençal s'est inclinée en demi-finale départementale contre l'équipe de Corbarieu sur le score de 8 à 4. Après deux victoires sur trois en

doublettes, les deux triplettes dieupentalaises se sont inclinées lors de parties très disputées et indécises jusqu'au bout. L'équipe peut avoir des regrets car la finale était à portée de main, défaite jouée sur la dernière boule de la dernière mène. L'équipe était composée de Michel Rieutord, Alain Canesin, Vivian Canesin, Daniel Vernhes, Eric Arquie, Michel Bierge, Thierry Oullie et Bernard Soulié. Malgré cette élimination, leur saison est réussie puisque l'équipe de jeu provençal, grâce à ses résultats, accède à la première division. Bravo à tous et à la saison prochaine. Pour finir cette semaine de compétition, notre équipe première rencontre, ce week-end, l'équipe de Septfonds pour le troisième tour de la Coupe de France.

sport

Sur l'eau, les vacances aviron ne rament pas



En double sur l'eau.

Cet été, le Tarn est pris d'assaut par une attraction qui se fait à la base nautique Edouard-Rella, en contrebas du chemin de la rive. Le club d'aviron propose plusieurs animations sportives durant les vacances, des stages multisports ou bien des séances sur l'eau adaptées à toutes les personnes qui souhaitent découvrir la discipline.

Plaisirs de la glisse

La pratique de l'aviron favorise les échanges sociaux, car le club est un lieu d'échanges, d'entraide et de partage d'expériences. C'est un lieu où l'on se retrouve pour discuter de nos vies respectives et aussi pour décompresser de la vie de tous les jours. Une fois sur l'eau, on

time de soi. L'on se sent plus fort, en meilleure forme, et les effets s'en ressentent sur notre vie de tous les jours par une amélioration de la concentration dans le travail, de meilleurs résultats à l'école, que ce soit au collège, au lycée, mais également à l'université, et une intégration facilitée dans la vie sociale.

Sport de vitesse

L'aviron est un sport de vitesse et de glisse dans de longs bateaux effilés en fibre de carbone, en bois ou en matériaux composites. Il s'agit d'une discipline de propulsion qui ne manque pas de surprendre toutes les personnes qui le pratiquent. Tout au long de la semaine, les dirigeants du Bressols Avion-Club sont là, mobilisés et



TOURNOI
LE
du lieu le tout premier
tat organisé sur l'Es-
Montauban Plage »,
nsi une partie de ses li-
ses qui avaient envie
! Les jeunes jusqu'à
près-midi puis le di-
et femmes, de fouler la
elle journée qui s'est
ertes par la Ville de
eaux tournois pour les

sserre; Amber Bauer;
; Emilio, Patrick, Gilbert
bard; Rayan Dylan De-
ria, Eva, Jessica Fernan-
or; Safwane|Hnini;
el Lamssalek; Zoé,
ayer; Maël, Jean-Louis,

hilde, Marie Leygue; So-
ndré, Char Rodriguez et
cile, Armande Parisot;
zopardi.